

En Francia, GORE Maule visita prestigioso centro de combate contra el cáncer

Siguiendo con la agenda de la misión institucional que lleva a cabo el Gobierno Regional del Maule, la comitiva llegó hasta el prestigioso, 'Centre Georges François Leclerc' en Dijon, uno de los centros oncológicos más modernos del planeta.

Siguiendo con su agenda, la misión internacional del Gobierno Regional, realizó una visita al prestigioso Centre G.F. Leclerc en Dijon, Francia.

Esta iniciativa se enmarca dentro de la reafirmación del Acuerdo de Cooperación Descentralizada entre Gobierno Regional del Maule, y la Región de Borgoña-Franche-Comte Francia, que entre otros temas como agricultura e innovación académica, desarrolla importantes esfuerzos en la prevención y los tratamientos para personas diagnosticadas con cáncer en la región.

A propósito de esta visita, la Gobernadora Regional, Cristina Bravo, comentó que, "podimos constatar en terreno lo importante que es financiar la investigación a través de nuestros FIC"; los Fondos de Innovación para la Competitividad,

son utilizados anualmente por los Gobiernos Regionales del país para potenciar el desarrollo económico y social de la región.

"Estuvimos en la unidad de biología molecular donde a partir del FIC, que le financiamos a la Universidad Católica del Maule, podemos mandar pruebas que se le aplican a pacientes atendidos por el hospital de Talca para visualizar y revisar si en el ADN que ellos tienen puede prevalecer el cáncer en cada uno de los casos", concluyó, Cristina Bravo.

Durante esta administración, el Gobierno Regional del Maule ha aprobado 12 proyectos FIC, dedicados a financiar equipamiento e investigaciones referentes a salud en casas de estudios de la región, 5 de estos adjudicados por la Universidad de Talca y 7 por la

Universidad Católica del Maule.

Entre ellos se cuenta el "Portafolio de exámenes y servicios oncológicos de precisión", que costó con una inversión de \$250.000 millones, el "Biomarcador para la detección del cáncer gástrico", que contó con una inversión de \$249.000 millones y la "Unidad de innovación en prevención y oncología de precisión", con un costo de casi \$200.000 millones. Además, existen diferentes proyectos referidos a la salud de los adultos mayores, la prevención del Covid-19, salud mental y biotecnología.

En la misma línea, dentro de los proyectos FIC aprobados por el Gobierno Regional del Maule se cuentan, uno de "Detección y educación en cáncer de mamas", enfermedad que en nuestro país mata



a alrededor de 1500 mujeres por año, mientras que en la región del Maule, son aproximadamente 80 por año, según datos del Departamento de Estadística e Información en Salud, del Ministerio de Salud. El proyecto de detección y educación es ejecutado por la Fundación Traesol, quienes arrendaron diferentes dispositivos móviles, equipados con Mamógrafos, Ecógrafos y Rayos X, que

han recorrido las comunas de San Javier, Molina y San Clemente.

Asimismo, durante el año 2023 se aprobó el proyecto de "Resolución lista de espera quirúrgica y reconstrucción mamaria" de la región, el cual ha beneficiado a casi 60 mujeres con operaciones, tocando un tema sensible en nuestro país, reduciendo la lista de espera del Hospital de Talca en materia oncológica.